
Datum: 16.11.2022
Uhrzeit: 18:30
Sitzungsleitung: Dietmar 
Hollenstein 

1. Begrüßung

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen (Budgetstatus,Umsetzung, Projekte)

3. Besprechung EV-Ausschuss-Protokoll  14.09.2022

4. Besprechung SGA-Sitzung

5. Schulreisen

6. Übersetzung der Förderrichtlinien und des Ratgebers Schulprobleme

7. Wiederaufage des Laufeuers

8. Allfälliges

1. Begrüßung
18:30 Herr Hollenstein begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Elternausschusses.
18:45 Der Elternausschuss ist beschlussfähig, die Sitzung ist eröfnet. Einladung und Tagesordnung
wurden fristgerecht übersandt. Es liegen keine Wortmeldungen zu Änderungswünschen der
Tagesordnung vor.

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen
 Gesundheit:

Die bereits im Vorjahr geplante Gesundheitsumfrage soll nunmehr online statinden.
Der Sexualworkshop ist auch für dieses Schuljahr wieder geplant, es wird hiefür eine neue
Biologieprofessorin zuständig sein.

 Schulball:
Es gibt derzeit noch keinen Termin für den Schulball. Der Wunsch seitens der Schule ist ein
früherer Termin als letztes Jahr zB. im April.
Vom letzten Ball sind noch die Kosten für das Licht zu bezahlen, hiezu liegt noch keine
Rechnung vor. Das verbleibende Guthaben ging an den Elternverein zurück.

 Medien/Kommunikaton: Webseite:
Für die Homepage wurde das Pro Tool gekauf; derzeit wird die Umgestaltung organisiert
und durchgeführt.

 Management:
Für die Absolventen werden vom Direktor Pins verschenkt, der Ankauf erfolgt gemeinsam
mit der SKP-Schule, die Kosten betragen 1.659 €/1000 Stk.

Antrag: Der Elternverein übernimmt für die Pins eine Beteiligung von bis zu 50 %.
Einstmmig angenommen.

 Schulausstatung:
Derzeit gibt es keine Anfragen für Unterstützungen hinsichtlich der Schikurse.
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Tagesordnung:



3. Besprechung EV-Ausschuss-Protokoll vom 14.09.2022

Protokoll wurde vom Elternausschuss genehmigt.

5. Besprechung SGA-Sitzung

6. Schulreisen

Es ist keine Versicherung durch die Schule für die ganze Klasse möglich; eine
Rückreiseversicherung für einzelnen Schüler ist nur bei Reiseveranstaltern möglich.

7. Wiederaufage des Laufeuers

Herr Schmeterer hat angeboten die Wiederaufage des Laufeuers zu organisieren. Dieses
soll an die Eltern versandt werden und Berichte aus den Arbeitsgruppen, dem Elternverein
und über Schulveranstaltungen enthalten. Diskutert wird, woher die Informatonen, Fotos
und Berichte kommen; wie und an wen verteilt wird (zB. per E-Mail an die Elternvertreter
und diese leiten es an die Klasseneltern weiter) und wie of das Laufeuer erscheinen soll
(angedacht wird 1/4-tel jährlich).

8. Allfälliges

Die Förderrichtlinien und der Ratgeber Schulprobleme soll auf englisch und serbokroatsch
übersetzt werden ; angefragt werden soll hiezu bei den Eltern des Wiedner Gymnasiums und
der SKP, sowie bei den Englischlehrern.
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Basketball wird derzeit nur für die Oberstufe angeboten; Frau Quarantoto wird bezüglich freier 
Kapazitäten des Turnsaales nachfragen um dieses auch für die Unterstufe anzubieten, sollte hier eine
Möglichkeit bestehen wird mit der Direkton bezüglich der Kosten für Lehrer nachgefragt.

Die verpfichtenden Berufspraktschen Tage fnden in der Woche vor den Semesterferien gleichzeitg 
mit dem FIT-Workshop stat.

Ende der Sitzung: 19:45 Uhr
Protokollführung: Angelika Altmann
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